

## FICHE D'INSCRIPTION 2024/2025

A compléter en MAJUSCULE

### ELEVE

NOM : .....

Prénom : .....

Date de naissance: .....

Langue maternelle ou/et paternelle: .....

Allergie(s): .....

### ECOLE

☐ Inscription

☐ Ré-inscription

☐ Maternelle

☐ Primaire

Classe .....

Ecole précédente .....

Date de rentrée .....

### RESPONSABLE(S) LEGAL(AUX)

|                   | Père | Mère |
|-------------------|------|------|
| NOM               |      |      |
| Prénom            |      |      |
| Adresse complète  |      |      |
| Téléphone         |      |      |
| Téléphone travail |      |      |
| Adresse mail      |      |      |

## REGISTRATION FORM 2024/2025

To be completed in CAPITAL LETTERS

### STUDENT

LAST NAME : .....

First name: .....

Date of Birth: .....

Mother tongue or/and father tongue: .....

Allergies: .....

### SCHOOL

☐ Registration

☐ Re-registration

☐ Kindergarten

☐ Elementary

Level .....

Previous school .....

Start date .....

### LEGAL GUARDIAN(S)

|                   | Father | Mother |
|-------------------|--------|--------|
| LAST NAME         |        |        |
| First name        |        |        |
| Full address      |        |        |
| Phone number      |        |        |
| Work phone number |        |        |
| Email Address     |        |        |

## Utilisation de photos de votre enfant par l'école

### Autorisation de droit à l'image

Dans le cadre de notre travail pédagogique, nous sommes amenés à utiliser des photos des enfants de l'école (pour le journal scolaire, le site internet, dans les différentes publications de l'école et, éventuellement, à l'occasion de reportages télévisés). Il ne s'agit pas de photographies individuelles d'identité mais de photos de groupe ou bien de vues montrant des enfants en activité.

En application de la loi informatique et libertés et des règles de protection des mineurs, les légendes accompagnant les photos ne communiqueront aucune information susceptible d'identifier directement ou indirectement les enfants ou leur famille.

La loi nous fait obligation d'avoir l'autorisation écrite des parents pour cette utilisation.

Nous attirons votre attention sur le fait que l'usage des images est sans aucun but lucratif et sans publication de nom de famille (prénom seulement). Un refus de votre part aura pour conséquence, soit d'écarter votre enfant lors des prises de vue, soit de masquer son visage.

---

Nous soussignés:

.....

Responsables légaux de l'enfant : .....

- ☐ Nous autorisons  
☐ Nous n'autorisons pas

les enseignants de l'école à utiliser, dans le cadre pédagogique (journal de l'école, site Internet, publications, reportages) des photos de notre enfant prises au cours des activités scolaires.

A .....,

le .....

(signature des représentants légaux)

## Use of photos of your child by the school

### Photo copyright release

As part of our educational work, we use photos of the children in the school (for the school newspaper, the website, in various school publications and, possibly, in television reports). These are not individual identity photos but group photos or views showing children in activity.

In application of the law on data processing and freedom and the rules of protection of minors, the captions accompanying the photos will not communicate any information likely to directly or indirectly identify the children or their families.

The law requires us to have the written authorization of the parents for this use.

We draw your attention to the fact that the use of the images is without any lucrative purpose and without publication of family name (first name only). A refusal on your part will have consequences to keep your child aside during the shooting or to hide his face.

---

I ..... legal guardian of the child.....

.....

- ☐ Allow  
☐ Do not allow

The teachers of the school, to use in the educational environment (school newspaper, website, publications, reports) photos of our child taken during school activities.

At.....

Date.....

(signature of legal representatives)